

Años Dorados

Años Dorados es un proyecto empresarial que ofrece servicios especializados a residencias de personas mayores de la ciudad de Valladolid. La empresa organiza servicios de fisioterapia, actividades físicas dentro de las residencias (como yoga y baile) y salidas culturales a espacios naturales o ciudades de valor histórico, con el objetivo de mejorar la salud, el bienestar y la calidad de vida de las personas mayores. El proyecto se dirige a dos segmentos de mercado: personas mayores saludables, que pueden participar tanto en actividades físicas como en salidas culturales, y personas mayores con una salud más frágil, que reciben principalmente el servicio de fisioterapia. La relación con el cliente se basará en la confianza y una comunicación constante, utilizando como canales las redes sociales, la página web y los carteles publicitarios. Los socios clave incluyen empresas de alquiler de minibús, proveedores de material y entidades culturales como museos, teatros o zoológicos.

Durante el primer año, Años Dorados tendrá unos costes fijos estimados de 70.000 euros, que incluyen el sueldo de los cuatro socios fundadores, la Seguridad Social, el alquiler del local, el alquiler de la página web, los carteles publicitarios, el alquiler del minibús, la compra de una furgoneta, el material para las actividades y el equipamiento de oficina. Los costes variables serán el consumo de luz del local y el combustible. Las fuentes de ingresos procederán de los servicios ofrecidos: fisioterapia (30 € por persona), actividades físicas (5 € por persona) y salidas culturales (15 € por persona).